

COMPETICIONES

LaLiga ampliará la normativa del límite salarial la próxima temporada

La nueva normativa acercará a los clubes de LaLiga Santander y LaLiga Smartbank a rebajar aún más el coste salarial de sus plantillas.

Palco23

18 jun 2021 - 17:34



El fútbol español se aprieta cada vez más el cinturón. La Comisión Delegada de LaLiga ampliará la normativa para inscribir jugadores en aquellos equipos que haya excedido el límite del coste salarial a partir de la próxima temporada.

Como consecuencia, aquellos clubes que hayan excedido el coste salarial de sus plantillas podrán inscribir jugadores cuyo coste no exceda el 25% de la masa salarial liberada.

Además, algunos equipos tendrán la posibilidad de inscribir a jugadores cuyo coste no sobrepase el 25% del beneficio neto por el traspaso de algún otro jugador de la plantilla. Es decir, si el FC Barcelona vende a Ansu Fati (canterano, que no ha tenido ningún coste para la entidad) por 100 millones de euros, el club azulgrana podría usar 25 millones de euros de esa venta para inscribir otros futbolistas.

El límite salarial de LaLiga es de 2.224 millones de euros

Asimismo, en según qué casos, el porcentaje se elevará al 50% del beneficio neto (beneficio por venta menos lo que queda por amortizar) por el traspaso de tal jugador, siempre y cuando el coste del futbolista sea al menos del 5% de la plantilla inscribible.

El pasado marzo, la patronal del fútbol español actualizó los límites salariales, que en Primera División se vieron rebajados en 109,21 millones de euros respecto al mes de noviembre, hasta 2.224 millones de euros, fruto de la eliminación de los ingresos por *matchday* que ha provocado el Covid-19 durante toda la temporada.